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1. wieder ohne Vorgeplänkel voll rein ins Thema

2. Der Irrsinn gegen das Leben

 

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

1. wieder ohne Vorgeplänkel voll rein ins Thema

heute zum zweiten Teil der Ausarbeitung von Frau Lisa Marie Binder in der Beziehung der 
Enttarnung des Corona Betruges. 

Die Dogmen werden demontiert, bedeutet die Glaubensvorschriften werden angegriffen, 
auseinandergenommen und der Unwahrheit zugeordnet und zwar nicht mit neuen 
Glaubensvorschriften, sondern mit Wahrheiten, also auf bewiesener Grundlage. 

 

Es stürzt der Aberglauben, das Eiapopeia aus der Hölle ein. Ein Vulkan der Entrüstung entlädt sich, 
braucht aber die Bahn der Vernunft, um keine unbehebbare Zerstörung anzurichten. 

Und genau dazu kommen wir im zweiten Teil, den Frau Binder religiösen „Wahrheiten“ und die 
Rolle der Kirche dazu widmet. 

 

Priester stellen sich inzwischen, wenn auch vereinzelt auf die Seite des reinen Glaubens, der Teil 
der reinen Vernunft ist. Reiner Glauben, der nur mit reinem Wissen/Wahrheit ausgetauscht werden 
darf. 

Hier möchte ich z., B. Herrn Dr. Drewermann als tatsächlich katholischen Priester in den Ring 
holen. Ich möchte aber auch den leider nicht mehr unter uns weilenden Prof. Dr. Carl Friedrich von 
Weizsäcker in den Ring holen. Beide sind in meinen Augen solche Priester, die eine kritische 
Haltung gegenüber den Mächtigen eingenommen haben. Viele weitere gibt es, die ob religiös oder 
nicht, organisiert sind und sich trotzdem dem heutigen Regime der BRiD entgegenstellen. Leider 
aber erfahren all diese nach wie vor zu wenig Unterstützung von der Allgemeinheit. Wenn man in 
Filmen erleben kann, mit welch einem Beifall die Worte von Herrn Dr. Drewermann  begleitet 
werden und wie die Applaudierenden die Worte von Herrn Drewermann umsetzen, dann ist 
zumindest für mich ein Punkt der Traurigkeit erreicht, der diese Menschen für mich zu 
Wortbrüchigen macht. 

Was nutzt es, wenn  man einen ehrlich und aufrichtigen Menschen wie Herrn Drewermann mit 
Beifall lohnt, aber hernach  den Beifall nicht in eigenes gutes Denken, gutes Reden und gutes 
Handeln wandelt, sprich die  selbstbewusste Eigenverantwortung aufnimmt und mit all den anderen 
Applaudierenden  zu einem sehr guten Reden, Denken und Handeln aufsteigt. 

 

Ja, dann kommt es einem wirklich so vor, dass ein Garant für Wahrheit nicht vorhanden ist.

Was ist der Garant für Wahrheit? Das Gewissen eines ehrlich und aufrichtigen Menschen, denn 
dieser verpflichtet sein Gewissen der Wahrheit. 

https://www.rubikon.news/artikel/die-enttarnung-2
https://www.youtube.com/watch?v=LWeNpU3fZc4
https://www.youtube.com/watch?v=LVHOvDsPoQ0


Die größte Religionsgemeinschaft in unserem deutschen Heimatland sind die Christen, also jene, 
die sich den Gedanken Jesus verpflichten. Dazu hat diese Religionsgemeinschaft 10 Gebote, die sie 
einhalten sollten. Aber was tun, wenn schon die Kirch Oberen sich an solche Gebote nicht halten, 
wenn sich der Papst als unfehlbar bezeichnen darf, dabei über die Kirche aber dem Volk sogar noch 
den Bettelstab abnehmen würde, wenn sie es nur ungesehen tun könnte. 

Was ist den Menschen heilig, sollte also unverletzlich sein? Die meisten Bewohner des 
Bundesgebietes erklären die Art. 1-19 des GG als heilig. Und trotzdem werden diese durch das 
Regime ständig und immer wieder verletzt. Kann man das auf einen Schlag auflösen? Und was lässt
die Auflösung zurück? Auf einen Schlag, den man nicht zeitlich eingrenzen kann, muss ja wohl die 
Scheinheiligkeit der Art. 1-19 aufgelöst werden. 

Der erste Schritt ist zu erkennen, dass das GG wegen seines erstunken und erlogenen 
verfassungsgebenden Kraftakt des deutschen Volkes rechtsungültig ist. Der zweite Schritt ist, das 
Zusammenfinden aller ehrlich und aufrichtiger Deutschen um für eine wahrhafte und vom 
deutschen Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung zu streiten.

Streiten mit vernunftbegrenzter Gewalt!

 

So wäre dann die Wirkung dieses gewaltigen Schlages die Anerkennung  gültigen deutschen Rechts 
auf der Grundlage des verbindlichen Völkerrechts. 

Jawohl, deswegen ohne Scheuklappen, also mit Querdenken über die Stolperstellen kommen, wobei
auch das Brett vor dem Kopf weg muss, um aus dem Querdenken wieder in das geradlinige Denken
zu kommen, damit das Ziel nicht aus den Augen gerät.

Das Ziel, die Verteidigung des obersten Menschenrechts, die Würde des Menschen. 

Ja, so kann es schmerzhaft werden, wenn man weiter am Grundgesetz festhält, wenn man sich 
weiter vom BRiD Regime blenden lässt und damit zum freien Fall kommt, für den jegliche 
Sicherung außeracht gelassen wurde.

Dann bleibt nach diesem freien Fall wieder einmal nur der Kampf, all das Zerstörte aufzuräumen.
 Und alles nur, weil man einer Freiheit nachhechelt, die die Freiheit der Herren ist, die dem Volk 
nichts Gutes gönnt. Also braucht es die Freiheit des Herren für das Volk.  Herr sein über sein 
Leben und dessen Weg selbst bestimmen zu können.  Diesen Satz bitte merken, denn er wird in 
der Folge noch zu einer Wichtigkeit kommen, die den Menschen endlich klar werden sollte. 

 

Spiritualität? Was bedeutet das? 

Aus religiöser Sicht heraus, die geistige Verbindung mit dem Jenseits, die auf Glauben beruht. 
Genau deswegen sage ich immer wieder, dass der Glaube rein sein muss und diesen mit reinem 
Wissen/Wahrheit erweitert. Mit einem solch erweiterten Glauben, also mit erweiterter Vernunft 
kommt man dann vom Begriff Spiritualität auf den Begriff Esoterik. Die Esoterik, die den meisten 
Menschen, egal welcher Religion und Herkunft, in sich haben, ist das Bauchgefühl, das aller 
meistens nicht versagt, solange es nicht durch Aberglauben verfälscht ist. Im erweiterten Sinn aber 
ist Esoterik die Verbindung des körpereigenen bioelektrischen Feldes mit dem erdumspannenden 
elektromagnetischen Feld und auf diesem ist das Wissen der Menschheit gespeichert, auf das man 
mit dem sog. 7. Sinn zugreifen kann. Der 7. Sinn bedeutet, dass es vor diesem noch sechs andere 
Sinne braucht, was meiner Meinung nach nichts anderes bedeutet, als bereits vorhandenes reines 
Wissen, das dann den Weg schafft um auf das erdumspannende stehende Wissen zuzugreifen.
 Zugreifen, wenn nicht gerade wieder einmal das erdumspannende Magnetfeld mit HAARP 
Anlagen außer Rand und Band gebracht wird. so konnten einst die großen Denker mit bereits 
vorhandenem Wissen neues Wissen auftun, weil die Menschheit seit tausenden von Jahren Wissen 
im elektromagnetischen Feld hinterlassen hat, das als sog. heiliger Geist bezeichnet wird, jedenfalls 



von den Kirchen. Die Kirchen, zumindest deren Obere, wissen mit Sicherheit, wenn sie sich auf das 
Außerirdische beziehen, wovon sie sprechen. Sie lassen aber den Menschen keinen Blick in dieses 
Wissen werfen, da sie ansonsten die Lenkfähigkeit der Menschen verlieren würden. 

Oh, kann man das der breiten Menge so unverblümt vor Augen halten?

Meiner Meinung nach muss man das, auch wenn es eine Schockwirkung erzeugt. Denn wie anders 
kann man denn ansonsten den Menschen begreifbar machen, dass der Satz „Hilf dir selbst, so hilft 
dir Gott“ ganz klar darauf hinweist, dass ein jeder Mensch, so verschieden er auch zu einem 
anderen ist, selbst ein Gott ist. 

Kann nun jeder Gott über den anderen Gott herrschen?

Gott, dein Herr, heißt es. Und so kommen wir zu dem fetten Satz zurück, der da heißt: Herr sein 
über sein Leben und dessen Weg selbst bestimmen zu können.  

Zurück zur Ausarbeitung von Frau Binder. Sie kommt im zuge ihrer Ausführungen auf Jesus zu 
sprechen und dabei auf das Evangelium der Maria Magdalena. Sehr wohl stelle ich jedem 
Menschen einen Glauben frei, solang dieser rein ist und nicht dazu missbraucht wird gegen andere 
Menschen in Unvernunft zu handeln. Dazu gehört auch der Glauben an Jesus. 

 

Jetzt mich hier bitte nicht falsch verstehen, denn auch ich bin gläubig und mein oberster Glaube ist 
der an das Gute im Menschen, das aber oftmals sehr versteckt liegt und leider immer öfters ganz 
ausgekehrt wird.

Ich glaube z. B. daran, dass es Jesus sehr wohl gab, dieser aber aus vielen Menschen, die im Laufe 
der Zeit ihr ehrlich und aufrichtiges Tun gegenüber den Menschen erbracht haben, zu einer Person, 
eben Jesus, zusammenschmolzen und daraus eben dieser Übermensch entstanden ist.  

 

Wie sollte aber ein jeder Gott, also Herr sein und seinen Weg selbst bestimmen, ohne dass er des 
anderen Herren, also Menschen, in den Weg tritt? 

Diese Frage vertagen wir ebenfalls noch einmal, um sie später zu beantworten. 

 

Gehen wir einmal den Evangelien der Maria Magdalena nach. 

Denn es lohnt sich sehr wohl sich mit diesen Evangelien zu beschäftigen, da sie eine große Vernunft
in sich bergen. Man kommt letztendlich darauf, dass es die Evangelien des Nazareners sind, die 
man aus der Geschichte heraus auch das Buch der Liebe, das von Jesus verfasst wurde, nennt. Die 
Geschichte, die Generation für Generation weitergegeben wird. 

Jesus soll aber sein Buch der Liebe auf die Essener aufgebaut haben. Wer sind die Essener? Der 
Geschichte nach einer Sekte, die sich als die wahrhaft Gläubigen sahen und die Tora ohne 
Abweichen befolgt haben sollen. Die Essener haben in gleichberechtigten Gemeinschaften gelebt. 
Gleichberechtigt und mit denselben Pflichten belastet, zumindest wenn es um Männer ging; Frauen 
wurden eher wie Tiere behandelt, obwohl die Essener die Sklaverei missachteten. So kann man also
wohl eher nicht von Essener Friedensevangelien sprechen, wenn man die heute in den Ring 
geholten Friedensevangelien meint, sondern eher jene, die aus der Feder Jesus stammen sollen. 
Jesus, der Frau und Mann als gleichberechtigt bezeichnete und nur so die Frau tatsächlich vom 
Mann geliebt werden konnte und nicht nur zum Besitzstand gehört, wie man es leider auch noch in 
der heutigen Zeit des öfteren wahrnehmen muss. Dabei soll Maria Magdalene erst mit Jesus 
befreundet gewesen sein, aber von Lazarus ihrem Vater, mit Johannes dem Täufer verheirate wurde,
weil zwischen Jesus und Johannes unterschwellig ein Kampf um die Führung der Menschen 
herrschte. Johannes ein, Essener, damit Maria Magdalene eher sein Untertan und diese nach dem 
Tod von Johannes der Geschichte nach mit Jesus verheiratet, der das Kind von Magdalena, das von 

https://www.bibelwissenschaft.de/bibelkunde/themenkapitel-nt/religioese-parteien/essener/
http://www.bundvfd.de/wp-content/uploads/2016/09/Opelt-recht-01-080808.pdf


Johannes stammte,  angenommen hat, ein weiteres mit Magdalena zeugte und Magdalena mit einem
dritten schwanger war, als Jesus gekreuzigt wurde. Genau das zweite Kind Magdalenas war ein 
Mädchen und auf dieses Mädchen setzt die Geschichte, die von den Menschen generationsweise 
weitergegeben wird, die Blutlinie der wahren Christen. Die wahren Christen, wenn man sie so 
nennen kann, die in der Geschichte als Urchristen bezeichnet werden. Jene Christen, die für ihren 
Glauben von den Römern den Löwen zum Fraß vorgeworfen wurden. Jene Christen, die als 
Katharer von der katholischen Kirche den Völkermord erleiden mussten.

Ja, durch die Vertreibung der jüdisch gläubigen Menschen aus den Nahen Osten, sind diese 
westwärts in den Mittelmeerraum ausgewichen, die Tochter von Jesus und Magdalena soll dabei bis
nach Okzitanien in das heutige Frankreich gelangt sein. Heute ranken sich die Mythen um die neue 
Heimat der Maria Magdalena und bringen so manchen Menschen um den Verstand, um den reinen 
Glauben, und das nur weil man unbedingt gewillt ist, dieser Blutlinie angehören zu wollen. Wenn 
das nicht nachvollzogen werden kann, will man diese Blutlinie auslöschen wie es die Katholen mit 
den Katharern taten, wie es die Katholen später mit den Hugenotten tun wollten und viele 
Abkömmlinge der Hugenotten inzwischen den Zionisten dienen und versucht sind ebenfalls wieder 
Menschen auszulöschen, die ihr Gewissen der Wahrheit verpflichten. 

Dabei dürfte aber doch klar sein, dass über den Zeitraum von tausenden von Jahren das Blut so 
gemischt ist, dass es wenn es die Geschichte von Jesus und Maria Magdalena wirklich gab, ein 
jeder Mensch das sog. Blut von Jesus und seiner Frau in sich hat.

Das verdeutlicht nichts weiter, als dass das gegenseitige Abschlachten Brudermord ist.

Noch einen kleinen Blick in die Geschichte, die tatsächlich nachvollzogen werden kann, und man 
kann sehen, dass es die Merowinger waren, die sich diesen Anspruch der Blutlinie zugeschrieben 
haben. Diese wurden aber durch einen Hausmeier um ihre Macht gebracht, der daraufhin das 
Karolinger Geschlecht gründete, dessen bekanntester Abkömmling Karl I. sein dürfte und diesem 
heutzutage die Blutlinie von Jesus und Maria Magdalena zugeschrieben wird. Karl I., für mich 
besser als Sachsenschlächter bekannt, und zu Ehren dieses Völkermörders wird nun heut alljährlich 
ein Preis für seinen besten Nachfolger vergeben. 

Ja, ich weiß, es war sehr ausschweifend, dieses Querdenken, aber unbedingt notwendig, um nicht 
über Stolperschwellen zu fallen, das einen dann vom geradlinigen Denken abhalten könnte. 

 

 

Nun aber zurück zu der zurückgestellten Frage:

 

Wie sollte aber ein jeder Gott, also Herr sein und seinen Weg selbst bestimmen, ohne dass er des 
anderen Herren, also Menschen, in den Weg tritt? 

 

Dazu möchte ich noch einmal auf die Friedensevangelien verweisen.

Wenn darin von den Engeln des Wassers, der Luft und des Lichts der Mutter Erde die Rede ist, dann
kann ich das sehr wohl als selbstdenkender Mensch nachvollziehen, denn diese drei Dinge sind eine
wichtige Lebensgrundlage  für alle Lebewesen und nicht nur für den Menschen und müssen 
deswegen in ihrer bestmöglichen Güte erhalten werden. Da aber der Mensch mit seinem Vermögen 
Denken zu können so stark in die Natur eingreift, also in das Handwerk der Mutter Erde pfuscht, 
kann auch nur der Mensch dafür sorgen, dass das Pfuschen aufhört und mit größter Vernunft 
zugunsten des Menschen in die Natur eingegriffen wird. Was bedeutet, den Raubbau jeglicher Art, 
ob Abholzung, ob die Verschwendung der Bodenschätze, ob die Herauslösung von Schwermetallen 
aus der Erdrinde einzustellen, um die Natur größtmöglich zu schützen, was nur mit der 
Nachhaltigkeit alles aus der Natur herausgeschaffenen zu nutzen, erreicht werden kann. 

https://www.hermetik-international.com/de/mediathek/historische-schriften-der-gnosis/das-friedensevangelium-der-essener/die-engel-der-mutter/
https://www.zum.de/Faecher/G/BW/Landeskunde/rhein/ma/reissmuseum/frank05.htm


Wenn man in den Friedensevangelien von der Heilkunde Jesus lesen kann, kann ich sehr wohl 
diesen Methoden zustimmen, da diese mit der traditionellen chinesischen Medizin, die schon lange 
vor Jesus angewendet wurde, vergleichbar ist. Auch in meiner Ausbildung zum Reki Heiler sind mir
diese Heilmethoden teilweise bekannt. Aber warum werden sie nicht in der heutigen Schulmedizin 
angewendet? Methoden, mit denen man Krankheiten tatsächlich ausheilen kann; Methoden der 
Vorsorge Krankheiten erst gar nicht entstehen zu lassen. Ganz einfach aus dem Grund heraus, weil 
dann die chemische Industrie, auf die die Pharmakonzerne ausgerichtet sind, riesige Profite 
einbüßen würden. Profite, die aus dem Blut der Menschen zu Gold gepresst werden. 

Und jetzt noch zu einem, für mich eigentlich wichtigsten Satz aus den Friedensevangelien: 

„Sucht das Gesetz nicht in euren heiligen Schriften; denn das Leben ist das Gesetz, die Schrift 
jedoch ist tot.“

Jawohl, das Leben der Menschen in ihrem Zusammenleben ist das Gesetz. Das Zusammenleben, 
das den einzelnen Herrn zu einem einzigen großen Herrn zusammenschweißt und zwar mit einer 
wahrhaften und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung. 

 

 

 

 

 

2. Der Irrsinn gegen das Leben

 

Da haben doch einige, die sich jahrelang am russischen Topf fettgefressen haben, das angeblich 
sinkende Schiff verlassen. Das Schiff Russland wird aber genauso wenig sinken, wie einst die 
Arche von Noah, sondern am Berg der Wahrheit anlegen, um von dort aus die Welt mit dieser 
beseelen, denn ohne Wahrheit stirbt die Seele. 

Zu einem der ersten zählt sich der Verein 

 

Die Klimastiftung MV, die die 20 Millionen, die sie sich von der russischen Fa. Gazprom in die 
Taschen stecken ließ, nicht wieder herausrücken will.

Was will man von einem, der dem Klimaschwindel frönt an Wahrheit erwarten?

Der zweitere, der Ostausschuss der deutschen Wirtschaft geführt von Hermes ist für mich ein 
besonders trauriger Fall. Hat doch der Ostausschuss einst geschwärmt gegen den Willen des USI die
Sache mit den Röhren für Gas durchgesetzt zu haben. 

Noch im Januar meinte Hermes, dass die Ukraine und Russland wichtige Partner wären im Kampf 
gegen den „Klimawandel“, da die Ukraine Wasserstoff liefern könnte, der evtl. aus russischem 
Erdgas hergestellt wird. Und dann die klare Wende von Hermes mit der Frage, ob man mit Russland
aufgrund des Krieges wirtschaftlich noch zusammenarbeiten könnte. Welch einen Krieg führt 
Russland in der Ukraine?

Es ist kein Krieg, sondern ein Verteidigungskampf gegen vom Westen hofierte faschistische 
Truppen, die das Kiewer Regime im Zugzwang haben; gegen ein Regime, das mit schmutzigen 
Bomben droht. 

Welchen Göttern dient Hermes als Bote, der den Verteidigungskampf gegen Völkermord als Krieg 
bezeichnet? 

Das sind die niederen Ränge, die sich willig der Endsiegpropaganda der Zionisten verdingen. Die 

http://www.bundvfd.de/uncategorized/sonntagswort-2022/attachment/opelt-dwas-220227/
https://de.rt.com/meinung/132733-demokratisches-europa-musste-helfen-ukraine/
https://de.rt.com/meinung/132733-demokratisches-europa-musste-helfen-ukraine/
https://www.ost-ausschuss.de/de/das-wichtigste-ist-jetzt-die-sicherheit-und-das-leben-der-menschen-der-ukraine-0
https://www.ost-ausschuss.de/de/ukraine-und-russland-sind-wichtige-partner-der-energiewende
https://www.russland.capital/erfolgsgeschichte-fuer-europa-50-jahre-erdgas-roehren-vertrag
https://www.n-tv.de/regionales/mecklenburg-vorpommern/Klimastiftung-unterstuetzt-NS2-nicht-mehr-article23149327.html


höheren Ränge, z.B. der Unterführer des neuen Reichs, Wirtschaftschef in der BRiD, Leut Habeck 
bekommt seine ganz private Revolution/Rückentwicklung. Diesem Leut wachsen Schwanzfedern 
wie dem Urvogel. Einer der größten Klimaschwindler plant nun für 30 Wintertage eine 
Kohlereserve, denn es kann nicht angehen, dass die Steinkohle, die derzeit aus Russland in die 
Bridlerischen Kraftwerke kommt, weiter von dort kommt. Es braucht neue Lieferanten, egal für 
welchen Preis, denn schon sein großer Vorgänger, der diplomierte Steinewerfer meinte, dass es egal 
wäre für was das Geld verschwendet wird, Hauptsache die Deutschen hätten es nicht, denn damit 
wäre die Welt gerettet.

Dann ist es auch egal, wieviel Kohlensäure (CO2) der Transport der Steinkohle mehr verbraucht. 
Dann wird es auch egal, ob das Flüssiggas  von der russischen Insel Sachalin kommt, solange es  
von den Rockefeller Exxon Mobile Tankern geliefert wird. 

 

Einen ganz besonders im Charakter Linken will ich hier unbedingt hervorheben, das Leut Gysi, der 
sich inzwischen als Nato Freund und Russen Feind entpuppt.

Aber war das wirklich erst jetzt, dass diese Larve sich entpuppte oder war das schon immer 
ersichtlich? Nachtfaltergleich vermehren diese Gysis sich aufgrund des „Klimawandels“ um den 
Menschen zu schaden. 

Was bringt mich schon wieder so auf gegen Leut Gysi? Die Dame Wagenknecht hat sich mit 
anderen erlaubt, ein öffentliches Brieflein zu verfassen, in dem sie zwar das Eingreifen der 
Russischen Föderation in der Ukraine als Angriffskrieg bezeichnen, der Nato aber eine Mitschuld 
gaben. Allein der Begriff Angriffskrieg ist herzallerliebste Bösartigkeit. Aber der Nato eine 
Mitschuld geben, das brachte Gysi richtig auf. Seine Reaktion, dass diese Briefverfasser immer nur 
von der bösen Nato, der bösen USA und der bösen Bundesregierung in alter kladderadetschiger Art 
zu sprechen, wäre bei weitem überholt, umso mehr die 100 Milliarden für das deutsche Söldnerheer
unbedingt notwendig sind,  damit auch dieses Geld die Deutschen nicht bekommen, obwohl es 
ihnen, vor allem ihren Kindern und Kindeskindern erstmal abgepresst werden muss. Der Westen 
solle keine völkerrechtswidrigen Kriege führen, meinte Wagenknecht und die anderen.

Ja, mein lieber Herr Gesangsverein, was hat er denn dieses jemals getan? Ist der der SPD und den 
Grünen sogar schon klar, dass der Nato Überfall auf Jugoslawien ja gar nicht stattgefunden hat, 
Libyen sich selbst zerstörte, in Syrien die Russen an allem schuld waren, na ja und im Irak hat man 
ja schließlich den bösen Saddam gehängt.

Ja Gysi, der Brief von Wagenknecht & Co. entsetzt mich auch, aber ihre Reaktion noch viel mehr. 
Aber so seid ihr nun einmal, ihr Linken, Hand in Hand mit der Afd und den anderen der 
gleichgeschalteten faschistischen Parteiendiktatur die Räson des mangels Organisation (fehlende 
Verfassung) handlungsunfähigen deutschen Staates dem zionistischen Regime Israels vor die Füße 
in den Staub geworfen. Habt ihr das aus DDR Zeiten so gelernt? Ich glaube nicht. Mag es sein wie 
es will, die DDR war nicht sozialistisch, sondern kommunistisch im stalinistischen Stil, hatte aber 
immer noch den Grundgedanken „Nie wieder Krieg“ nicht aufgegeben. Ihr entpuppten Spinner 
zeigt euch nur noch in der Nacht, auf dass man nicht erkennen kann, was ihr wirklich darstellt. 

 

Jetzt möchte ich zu meiner nervlichen Erholung einen Journalisten, der eher sehr kritisch  der 
russischen Regierung gegenübersteht, der sich nicht der Lobhudelei gegenüber dieser Regierung 
vorwerfen  lassen muss, Herrn Kai Ehlers von russland.news in den Ring holen. 

Angst vor Russland, warum?, so sein Tenor und mit diesem liegt er einen unangepassten Blick 
hinter die Kulissen. Jawohl sag ich dazu, hinter die Kulissen muss man schauen, dann eröffnet sich 
die eine oder andere Wahrheit und immer mehr, umso genauer man hinschaut.  

Parteiübergreifend haben sich die BRiDler daran orientiert, dass es Sicherheit nur mit Russland 
geben könne. Ja, und hier kommt der nächste Fakt, den es braucht, um nicht nur die Wahrheit hinter

http://www.russlandkontrovers.com/angst-vor-russland-warum-ein-unangepasster-blick-hinter-die-kulissen-der-ukrainekrise
https://de.rt.com/inland/132870-gregor-gysi-entsetzt-ueber-sahra-wagenknecht/
https://www.nabu.de/tiere-und-pflanzen/insekten-und-spinnen/schmetterlinge/nachtfalter/28380.html
https://www.exxonmobil.ru/en-RU/Energy-and-technology/Energy/Sakhalin-1
https://www.spiegel.de/wirtschaft/soziales/kohle-habeck-plant-nationale-reserve-fuer-30-wintertage-a-ff82a7f2-be0c-4780-939e-0690238232b3#kommentare
https://www.spiegel.de/wirtschaft/soziales/kohle-habeck-plant-nationale-reserve-fuer-30-wintertage-a-ff82a7f2-be0c-4780-939e-0690238232b3#kommentare


den Kulissen zu sehen, sondern diese auch aus der Geschichte heraus finden muss. 

Es war einst Bismarck, der mit dem russischen Zarenreich 1887 einen Rückversicherungsvertrag
 geschlossen hat; das hat aber denjenigen, die damals schon die Strippen aus den Kulissen heraus 
gezogen haben, nicht gepasst und als Bismarck den Vertrag 1890 erneuern wollte, wurde er von der 
gesteuerten Zangengeburt, auch Kaiser Wilhelm II. genannt, geschasst. Heraus kam der 1. Weltkrieg
mit der Zerstörung des deutschen Kaiserreichs, des österreichischen Kaiserreichs und des 
Osmanischen Reichs, alles nur um die Welt im Sinne der selbsternannten Herren der Welt neu 
aufzuteilen. Der großdeutsche Hochmut, der schon am Boden liegenden Kaiserlichen hat sie noch 
dazu gebracht, einen Diktatfrieden in Brest-Litowsk mit Russland zu schließen, den diese 
Hochmütigen in Versailles gestrichen bekamen.

Ein zweiter Versuch von Deutschen, die einem solchen Hochmut nicht unterlegen waren, wurde mit
der Sowjetunion in Rapallo 1922 gestartet. Dafür bekamen die Deutschen den Unmut der 
selbsternannten Herren zu spüren, denn inzwischen hatten diese sich die im Geiste erbärmliche 
Gestalt Hitler ausgesucht, um einen weiteren Versuch der Neuaufteilung der Welt zu vollführen, 
was bekanntlich in den 2. Weltkrieg führte und dieser genutzt wurde, durch Hitler und den 
japanischen Kaiser die Völker der Welt ausrauben zu lassen . Riesige Schätze haben diese 
zusammengeraubt, die dann nach Kriegsende allesamt in den Black Eagle Trust der Zionisten 
gewandert sind. Dieses Vermögen verhalf den Zionisten zusammen mit der Übernahme der 
nationalen Währungen der westlichen Welt, die Welt so zu beherrschen, dass  man die im 2. 
Weltkrieg  ausgeplünderte Sowjetunion wirtschaftlich und finanziell im kalten Krieg besiegen 
konnte, obwohl sie militärisch zumindest dem Westen ebenbürtig gegenüberstand.  Das alles hat 
ihnen der russische Präsident Wladimir Wladimirowitsch Putin und die Seinen versaut.  Und genau 
deswegen muss nun die deutsche Politik, die im Auftrag als Vasall der selbsternannten Herren 
arbeitet, endlich wieder verstehen, wie man den bekannten Frieden und die dazugehörige Sicherheit
durchsetzt.  

 

Und nun kommt die Frage, wie schafft man Frieden und Sicherheit in Europa gegen Russland?

Da braucht es wieder das Wissen, dass dieser Frieden, der vom Westen propagiert wird, der Frieden 
eines Friedhofs sein solle und die Sicherheit dazu zu Tun und zu Lassen was man will. 

Hervorragend, dass Herr Ehlers den ehemaligen Sicherheitsberater von US Präsidenten, den 
polnischen Henry, Nachwuchs des Bloody Henry (blutiger Henry/ Henry Kissinger) hier in das 
Licht auf die Bühne holt. In seinem Buch „Die einzige Weltmacht“ schreibt Brzezinski, wie die 
Sowjetunion, besser gesagt 1997 die Russische Föderation, vom USI zerlegt werden soll. Man sollte
also den Artikel von Herrn Kai Ehlers  sehr aufmerksam zu sich nehmen, um daraus zu erfahren, 
was derzeit mit der Ukraine gespielt wird. 

Herr Ehlers weist auf die FAZ vom 23.2.2022 hin, die aber schwer im Netz zu finden ist. Gefunden 
habe ich dort die „Börsenzeitung“, die wiederum auf die FAZ verweist und im grunde genommen 
die DPA Nachricht wiederholt, denn so gehört es sich für den deutschen Mainstream, genau nach 
Zensur der DPA zu schreiben, also mit Sicherheit weit an der Wahrheit vorbei. 

Putin, ein Alleinherrscher?

Mitnichten, zum ersten ist Putin ein tatsächlicher Staatspräsident nach dem Rechtsstaatsprinzip, also
auf der Grundlage einer rechtsgültigen und vom russischen Volk in Kraft gesetzten Verfassung. Zum
zweiten wurde er vom russischen Volk in seine Präsidentenstellung gewählt. Schon das allein ist das
ganze Gegenteil zur BRiD und zum neuen Reich/EU. Kann es da verwundern, dass gerade die 
Führer dieser völkerrechtswidrigen Gebilde dem russischen Präsidenten Lug vorwerfen, um ihre 
eigenen Schweinereien zu vertuschen? Putin, also Russland/das russische Volk würde Verträge 
brechen. Wer hat denn dafür gesorgt, dass der 2+4 Vertrag (Abschließende Regelung in bezug auf 
Deutschland) und die darauf aufgebaute Pariser Charta aus dem Jahr 1990 wegen unheilbarer 
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Widersprüche nicht in Kraft treten konnten? Waren das nicht die „wichtigen Männer“, die sich 1990
einig waren, wie zu verfahren wäre? Haben nicht genau diese „wichtigen Männer“ das Dayton 
Abkommen aus dem Jahr 1994 gebrochen? Haben nicht genau diese „wichtigen Männer“ die Nato-
Russland Grundakte aus dem Jahr 1997 gebrochen? Sind es nicht genau diese „wichtigen Männer“ 
gewesen, dass die Verträge von Istanbul 1999 und von Astana 2010 ständig verletzt wurden? Sind 
es nicht diese „wichtigen Männer“, die dafür gesorgt haben, dass Minsk 2 seitens der Ukraine und 
ihrer willigen Vasallen, die sich Präsidenten nennen lassen, nicht erfüllt wurden? Sind es nicht 
genau diese „wichtigen Männer“ und ihre jetzt heulenden Kettenhunde, die seit 2014 das Morden 
und Brandschatzen im Donezker und Lugansker Gebiet zugelassen haben? Und sind es nicht genau 
diese „wichtigen Männer“, die mit ihren Bio-Laboren in der Ukraine für Freiluftversuche mit dem 
Tod gesorgt haben?

 

Oh, ruhig Opelt, komm runter; Lug und Trug des Westens, der die Wahrheit töten soll. Schauen wir 
noch einmal zu Brzezinski, der inzwischen im Blutstrom von Dantes Inferno seine Taten büßt. 

1997 hat dieser das Buch „Die einzige Weltmacht“ in die Öffentlichkeit geworfen. Da waren die 
heimatlosen Zionisten(Rothschild-& Rockefeller Clans) auf der Höhe ihrer Macht.1987 aber hat er 
sein Buch „Planspiele“ veröffentlicht und in diesem Buch wird aufgezeigt, wie denn die vom USI 
über die  FED, das Geld beherrschte USA, den Weg beschreiten soll die Sowjetunion endgültig in 
die Knie zu zwingen. Er plädiert dafür in seinem Buch, dass Amerika (USA) sein Ziel weiter 
verfolgen muss, die Vorherrschaft  als Weltmacht gegenüber Moskau durchzusetzen, also klar das 
Ziel die Eine Welt Regierung zu errichten, deren neues symbolisches Zeichen das One World Center
auf den Gebeinen von über 3000 Menschen, die bei der Sprengung der drei Türme des World Trade 
Centers am 11.9.2001 geopfert wurden, neu aufgebaut wurde. 

Der rote Faden zieht sich als geopolitischer Kampf um Eurasien durch das gesamte Machwerk 
„Planspiele“. Dieses ungewöhnliche Spiel ohne formale Regeln, also Einhaltung von Verträgen, bei 
dem kein Sieg im herkömmlichen Sinne in Aussicht steht, wird durch Erfahrung und von den 
Vasallen durch Einverständnis durchgeführt. Dieser polnische Henry schrieb also damals schon 
ganz klipp und klar, was man mit der schwachen Sowjetunion und deren Rechtsnachfolger der 
Russischen Föderation vorhatte. 1989 war es bereits soweit, dass man dieses Machwerk ins 
Deutsche übersetzte, weil im Taumel der Geschehnisse keiner mehr in das Buch schaute, um 
erkennen zu können, was tatsächlich gespielt wurde. 

Und siehe da, in der Einleitung schreibt Brzezinski von dem französischen Denker Alexis de 
Tocqueville (1805-1859), der über die Demokratie/Volksherrschaft ausführte, und dass dieser mit 
bemerkungswürdiger Genauigkeit den historischen Konflikt, den eine Volksherrschaft mit sich 
bringt, voraussagte.  Der Konflikt, bei dem jedes Land die Macht besitzt, das Geschick der ganzen 
Welt zu bestimmen. 

Ja, ganz so einfach ist das nicht Brzezinski, denn dagegen steht die UN Charta. Aber wie gesagt, 
diese wurde ja durch die selbsternannten Herren der Welt verfasst, um alle anderen täuschen zu 
können, da man ja mit der Macht des Geldes sich über diese im Grunde genommen sehr gute 
Vorschrift für eine Völkergemeinschaft hinwegsetzen kann.  Beim DLF findet man dazu einen 
kleinen Erguss, bei dem es auch um die Freiheit des Einzelnen gegen die Freiheit der anderen geht.  

Ja, wenn die Freiheit des Einzelnen und der anderen darin besteht, zu Tun und zu Lassen was man 
will, dann herrscht die bekannte Anarchie/Gesetzeslosigkeit. Da aber das Leben das Gesetz ist, 
beziehe ich mich auf den Gesellschaftsvertrag, der von Jean-Jacques Rousseau (1712-1778) in den 
Ring geholt wurde und führe dazu weiter aus: 

„Das Menschsein des Menschen geht in der Gemeinschaft auf, die durch den Staat 
zusammengehalten wird. Somit ist die Freiheit gesichert, denn der Zweck des Staates ist in 
Wahrheit die Freiheit. Die wahre Freiheit besteht in der Bindung aller Menschen an die Gesetze. 
Wie aber kann der staatliche Zwang Freiheit sein?
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 Indem der allgemeine Wille der Volksherrschaft (Demokratie) zu Grunde liegt.

Weil der Einzelne seinen eigenen Willen einem Staatsvertrag (Verfassung) unterwirft, unterwirft er 
sich seinem eigenen Willen. So kommt auch schon Rousseau zum Lehrsatz der Volksherrschaft. Im 
selben Augenblick erhält der Einzelne eine verstärkte Kraft um sich zu behaupten, um das was er 
hat zu bewahren, also seine Familie, sein Leben und sein Gut. Der Mensch gehorcht also 
letztendlich den Zwängen, die er sich selbst auf erlegt, ist somit frei und lebt im Schutze der 
Gemeinschaft und der Rechtsstaatlichkeit. Rechtstaatlichkeit wiederum bedeutet die Einhaltung der
Gesetze eines Staates und seit Hunderten von Jahren internationalen Vereinbarungen, die man 
heutzutage als Völkerrecht bezeichnet.“

 

Wollen wir noch einmal auf etwas schauen, was im Mainstream mit Sicherheit außenvorbleibt. Da 
hat der „Antispiegel“ wieder einmal einer seiner Perlen eine Übersetzung aus den russischen 
Medien veröffentlicht. In dieser Nachricht geht es um den ukrainischen Ort Charkiw und der 
biotechnischen Schweinereien, die dort vollführt wurden.  Freifeldversuche mit Aerosolen in der 
Luft versprüht um deren Wirkung zu testen. Natürlich werden Todesfälle bei Menschen als 
Kollateralschäden hingenommen, umso mehr, dass ja letztendlich die Wirkung ist, die man erzielen 
will und das Ziel, das sich die heimatlosen Zionisten vorgegeben und dies bereits 1980 auf dem 
Georgia Guidestones eingeschlagen haben. Aha, Verschwörungstheorie? Mitnichten, nicht umsonst 
ist gerade die Stadt Charkiw von den Russen hart bedrängt und mitnichten haben die Russen 
Schulen und Krankenhäuser beschossen, wie es im Mainstream verbreitet wird. Sondern sie sind 
unmittelbar auf die Ziele der biotechnischen Schweinereien vorgerückt und siehe da, ein Ukrainer 
aus Charkiw hat in der Neu BRiD studiert und seine Dr. Arbeit über die Aerosol Aufbereitung 
geschrieben. Wenn man dann noch eine Nachricht von NT-V zur Kenntnis nimmt, dass von 
Wissenschaftlern die Übertragbarkeit des Corona Erregers über Aerosole nachgewiesen wurde, 
dann gibt das mir den klaren Beweis, dass der große Ausbruch Anfang des Jahres 2020 in Madrid 
genau deswegen geschah wie es ein Leser zu einem Artikel im November 2020 bei RT mit dem 
Tenor „Studie aus Italien: Coronavirus möglicherweise schon im September 2019 im Umlauf“ 
dargestellt hatte:

„Das deutet mit grösster Sicherheit darauf hin, dass diese unterschiedlichen Viren aus 
unterschiedlichen Quellen stammen und dort "ausgesetzt" wurden, nach meiner Meinung 
über oder mit Chemtrails. Wegen mir nennen Sie das Verschwörungstheorie, was in 
Wirklichkeit Verschwörungspraxis ist. Wenn man sieht, wo die Hotspots sind oder waren, 
Madrid (liegt in einem Kessel), Oberitalien ebenso. Man mag mich gern korrigieren, aber 
dann bitte mit Tatsachen, nicht mit Geschwurbel. Über Mallorca wurden mit schweren 
Militärmaschinen Sprühaktionen vorgenommen, angeblich mit Desinfektionsmitteln. 
Zwangsbegasung sozusagen. Hat jemand die Bevölkerung befragt oder informiert? Mit 
was man diese Aktionen durchführt?“  

 

So sollte es den Menschen ebenso klar sein, dass die vermeintlichen am Himmel verbleibenden 
Kondensstreifen keine solchen sind, sondern eine Chemiepampe, die mit extra entwickeltem Gerät 
in Aerosolform gebracht wird und dann auf Kohlenwasserstoffpolymeren, der eigentlich beklagte 
Feinstaub, sich am Himmel ausbreitet, die lebenswichtige Sonneneinstrahlung behindert und 
andersherum in der Nacht die Wärmeabstrahlung ins All; was erstens dazu beiträgt den 
Klimaschwindel besser darstellen zu können, die gesunden Sonnenstahlen von der Erde abzuhalten, 
aber auch um auf diesen Kohlenwasserstoffpolymeren die verschiedensten Gifte wie die 
Aluminium-, Barium- und Strontiumoxide, aber eben auch den Corona Erreger zielgerichtet auf 
Gebiete herabzulassen. So konnte gerade in letzter Zeit jeder, der es denn verfolgt hat, erkennen, 
dass bundesweit die Infektionszahlen zurückgingen, in Sachsen wo sie sehr weit unten waren und 
trotzdem strengste Vorschriften herrschten, die Zahlen aber in die Höhe schnellten. Aber dafür den 
Beweis zu erbringen, bedarf es eine Zeit, in der der Lug und Trug keine Macht mehr hat. 
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Bleiben wir noch in der Ukraine. Und schauen einmal auf die fanatischen faschistischen 
Mörderbanden, die seitens des Kiewer Regimes mitmischen. Da gibt es die IS Kämpfer, die aus 
Syrien und Afghanistan für den Terror geholt wurden, da gibt es fanatische aus den baltischen 
Ländern, aber auch aus Westeuropa insbesondere der BRiD dürfen solche in der westlichen 
Demokratie erzogenen Mörder ohne Hindernis in die Ukraine einreisen. Was macht der 
Mainstream? 2019 brachte der „Tagesspiegel“ einen Artikel zur Beruhigung, dass die Bandera 
Sympathisanten ja gar nicht so übel wären, denn Bandera selbst birgt letztendlich dafür.  2015 
wurde eine Historikerkommission geschaffen, wie es der „Tagesspiegel“ schreibt.  
Historikerkommission mit Experten, die die Verbrechen von Bandera verklären sollen, um die 
derzeitigen Verbrechen, dessen Anhänger ebenfalls nicht in das Licht holen zu müssen. Bandera, 
auch wenn er von den Hitlerfaschisten selbst als Untermensch ins KZ gesetzt wurde, trug Schuld an
zigtausend Morden an Juden, an Polen, an Russen und anderen Nationalitäten. Noch schlimmer 
hauste der unmittelbar von den Hitlerfaschisten eingesetzte Mörder Dirlewanger, eine geistig 
zerstörte Gestalt, dessen Truppen letztendlich bei Halbe aufgerieben wurden. Er selbst aber vorher 
bereits in Kriegsgefangenschaft geraten war und in dieser Gefangenschaft von Mitgefangenen 
erkannt und wegen seines mörderischen Tuns erschlagen wurde.

Die damalige Endsiegpropaganda mit ihren unsäglichen Rückzugsgefechten, die Millionen deutsche
Flüchtlinge brachten. Diese Flüchtlinge waren bei den eigenen deutschen Landsleuten nicht allzu 
gern gesehen, weil man ja selbst kaum noch etwas zum Leben hatte. Flüchtlinge, die in einer Spur 
von Blut und Feuersturm vernichtet wurden, von der Insel Usedom und dessen Hafen Swinemünde 
über Stettin nach Dresden, über Chemnitz nach Plauen. Gerade Chemnitz, das gestern am 5.3.1945 
vor 77 Jahren seinen Feuersturm erleben musste und 80 % der Innenstadt zerstört wurden, dabei die
Opferzahl auf 4000 heruntergelogen. So sieht es aus, die Geschichte des Siegers seitens des USI 
und die Geschichte der Verlierer seitens der Hitlerfaschisten. 

Und was stellt die heutige Ukraine dar? Ein neuer Kampf um Moskau? Und ist diesmal der USI der 
Verlierer und schätzt dabei die Flüchtlinge als Kriegsbeute für bestmögliche Propaganda? Braucht 
die neu BRiD diese Flüchtlinge, um die 900000 jährlich aus der BRiD entweichenden Migranten, 
zumeist gut ausgebildete Fachkräfte, zu ersetzen, um die Deutschen weiter in geistiger Verblödung 
halten zu können? Geistige Verblösung durch die Katholen mit einem Umzug in Köln unterstützt 
mit dem einzigen großen Motiv dem bösen Putin.

Welch ein Wunder, keine Corona spielt da eine Regel beim Aufzug von 250000 deutschen 
Pappkameraden unter blau gelber Kriegsbemalung.  Das Brandenburger Tor in blau gelb, die großen
Fußballstadien in blau gelb, Schalke hat seinen Sponsor Gazprom rausgeworfen und weiß Gott, was
noch alles angestellt wird, um die Kriegsideologie der Zionisten in die deutschen Köpfe zu pressen. 
Einst waren es Hitler und Göbbels mit der NSDAP Diktatur, in der heutigen Zeit der Vielfalt gibt es 
gleich eine gleichgeschaltete Parteiendiktatur, die das übernimmt mit allerlei USI Letten als 
Hilfskräfte. 

 

Planspiele von Brzezinski zu den heutigen Planspielen über die Herr Bernd Murawski bei 
russland.news ausführt, auch hier bitte ich dringend in diesen Artikel hineinzuschauen. Ich möchte 
nur darauf hinweisen, dass es um die Krim keine Rede geben wird, denn diese ist, trotz dass der 
Westen es nicht zugeben will, auf Grundlage von verbindlichem Völkerrecht, als autonome 
Republik von ihrem Volk, das als Völkerrechtssubjekt gehandelt hat, per Selbstbestimmungsrecht 
der Völker aus der Ukraine in die Russische Föderation gewechselt. Hervorragend, dass Herr 
Murawski Herrn Bernd Biedermann, einen Oberst der NVA mit seinem Wissen in den Ring holt, 
denn auch Herrn Biedermann kann ich hier wieder nur zustimmen. Herr Biedermann auch bekannt 
über die Aussagen zum Abschuss der MH17.

Und ja, Charkiw, ein Problem, wo es wohl doch um das Wissen über die biologischen Labore geht, 
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und es dann sehr schwer wird, wenn man dieses Wissen nicht hat. 

 

 

Deswegen, nein, nicht „Wahrheit gegen die Welt“, sondern „die Welt für die Wahrheit“. 

 

„Liebt Gott, Euren Schöpfer im Himmel von ganzem Herzen und ganzer Seele. Liebt euren 
Nächsten wie euch selbst und wisst, dass alle Frauen und Männer eure Nächsten sind und indem ihr 
sie liebt. Liebt ihr Gott. Soviel suchen auf der Erde und sie erkennen nicht, dass ihr Blick jeden Tag 
auf das Angesicht Gottes fällt, denn das Göttliche ist in jedem von uns. Würde die ganze 
Menschheit allezeit nach diesen Geboten leben, es gäbe keine Kriege mehr, keine 
Ungerechtigkeiten und kein Leid. Dies sind nicht die Gesetze des Fastens, des Gottesdienstes oder 
des Opfers. Dies sind die Gesetze der Liebe. Wie einfach ist doch der wahre Wille Gottes.“  aus 
Libero rosso; die Abschrift des Buches der Liebe von Jesus. (https://kathleenmcgowan.com/)

 

 

Rot und Blau ist des Kaspers Frau, ein bisschen Gelber ist der Kasper Michel selber. Der Kasper 
einst selbst nicht gewollt und bedauert die neuen Flüchtlinge solang bis ihn Pegida erwischt und er 
nicht mehr weiß wohin! Als dann Kasper Michel, auf in die Flucht, die den Tod bringt, denn dazu 
bist du seit 30 Jahren in einer ach so demokratischen BRiD erzogen worden.  
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